
第７回定例会＠びおとーぷ 19 時~ 

 

１．係から 

〇国内係  

・九大祭反省  

２日間とも中止になり、現在８万円の損失。現在、九大祭の 

・運動会の進歩 

２２名で人数確定。書類提出済み。レンタカー予約済み。１２日までに施設のお金振込。 

競技内容・スケジュールについては国内係で決定。 

ドライバーには運転依頼済み。ドライバーラインは今後作成予定。 

・国内合宿 

瑞梅寺山の家に連絡したところ、まだ２月の予約を受け付けていないということで予約開始後に予

約予定。 

 

〇耶馬渓 ・10 月の耶馬渓振り返り 

10/19・20 の 

＜総評＞ 

鈴木さんと連絡の調整がうまく行かないこともあったが、今回から耶馬溪の方々との交流を増やす

ことができた。耶馬溪の方々からも好評でよかった。 

今回の取り組みを引き継ぎ資料に残していく。 

 

〇広報  

・NL 発送完了 

 →現在、紙媒体での NL 郵送希望の方に今後も郵送を希望するかを聞いているところ。で

きればデータでの配布に移行していきたい。 

・SNS でのキャンパー募集 

→投稿してほしい内容等あればどんどん言ってください！ 

(あと、各キャンプ SNS 担当がいれば広報に連絡。フィリピンキャンプには既にいる。) 

・HP 更新 

→キャンパー募集も始まり、HP を見られることが多くなるため、各キャンプにページの

更新を依頼。 

＊いつまで？（一応今回の定例会が期限だった） 

フィリピン済 

チャイナ・ネパール：今週末の日曜が最終期限（キャンパー募集の締め切りを踏まえて） 

インドネシアはどうする？ 

→夏のキャンプが決定し次第、春キャンプ後に追加。 

 

・FI パーカー(来月) 



→新キャンプの体制になり次第、FI パーカー購入の希望を予定。 

次の春のキャンパーが決定し次第、各キャンプで広報。 

 

〇会計   

・10 月の収支  

九大祭は九大からの補填が決定し次第、清算予定。 

・報告会と耶馬渓収支  

・西南ボラセン助成金 

西南生が表彰式（京都）に行かなきゃいけない。２月にあるが、詳細は未定。 

→使い道：キャンプに使いたいと考えているが、どうか。 

→報告書・保健バッグ代に当てるのはどうか？ 

↓↓↓使い道の候補↓↓↓ 

① 一極集中型 

② 全体の利益型 

③ ①と②の複合型 

→多数決の結果、フィリピンキャンプに１０万 

 

〇副委員長  

・安全管理 

１１／１８ 安全管理ミーティング 18:00〜＠西南クロプラ 

安全管理の流れとやる意義を確認。 

安全管理セミナーの日程・話したい聞きたい内容を共有・相談 

 

２． 各キャンプから 

・フィリピン 

親への確実な同意について 

→（同意書の形式を変えたい）フィリキャンとしては、今回の夏キャンプの経験を活かして、３

キャンプ統一したいと考える。 

各項目にチェック項目を加える。 

チャイナキャンプは JIA と関わるがそれについては言及しなくても良いのか。 

→これはまた今度。 

同意書には法的拘束力はない… 

第三者への影響 

（募集の様式を変えたい） 

説明会への参加を義務付けたい 

行きたいってなった人に手引きと同意書を手渡しして、個人面談の実施。 

来週からの説明会では説明会の時点で同意書を渡して、口頭で子供だけから同意を得る。その後、

今まで通り 



保護者に一人ずつ電話をしたい 

→リスク大きい、２年前は色々あって結局やめた 

←行った後に何か起こる（理解してもらえない）ことの方が怖い 

（募集の流れ） 

説明会→（同意書渡す）＊→個人面談→（同意書回収）→キャンパー決定→保護者に電話→第一

回 MTG→従来通り送って、送り返してもらう 

＊同意書の内容を応募条件に明記するのは？ 

・チャイナ 

リーダー：きたまな 

次回のキャンプ地：テンチャオ村 

JIA による下見キャンプが１１／１０に終わるので、その後詳細決定予定。 

１泊２日のビジット予定。 

SP はたつき（自ら志願） 

・インドネシア 

九大・西南で説明会実施。 

募集締め切りは１１／２６。 

１１／２９に発表予定。 

春はビジットキャンプとしてドノロジョ村に、下見キャンプとしてウィレスカット村（ゆうたさ

んが下見の下見を実施。まだ日本人が滞在できるか不明な点あり。）に訪村予定。ウィレスカッ

ト村で今後継続的にキャンプを行っていきたいと考えている。 

１１／１２にかいせい・あみ・ゆうたさんでオンラインミーティング実施予定。 

 

 

３． 今後について 

〇決定事項 

・11 月 10 日 まんぱ By あぴ 

 

・11 月 17 日 広報勉強会 By 九州 SDGs サミット１１：００〜１６：００ 

参加予定：大輔、ゆうき、 

 

・12 月 7 日 FIWC サロン 13:00~16:00  18:00 懇親会終了予定 

外部学生団体との交流が目的。 

今回は試験的に下関市立大学の World shows and knows(WSK)との企画を計画中。 

今後、WSK にとどまらず、様々な他団体と交流を図っていきたい。 

 

・12 月 15 日 びおの大掃除 10：00〜13：00 ランチ 運営委員会 

大掃除終了後、FGU がクリスマスパーティー開催予定 

 



・12 月 FP 

日程：12 月 21 日(土) 

原則キャンパー参加（新キャンパーも含む） 

 

・12 月 27~30 日 年末キャンプ 

主導メンバー：大輔、きたまな、まい 

参加者募集中〜！！！ 

 

・1 月 13 日 九州 SDGｓサミット 

確定参加者： 

 

・2 月 8 日 国内合宿 

役員キャンパー絶対参加 

（やること） 

新役員の選出、役員活動紹介 

（問題） 

今回新キャンパーが少ない中で、キャンパーから役員の選出をするのは将来を考えると、キャン

パー・キャンプ間の団結という目的だけでなく、もっと広い視点で目的を捉えるのは？ 

→応募の時に特に強制などの明記はせず、誰でも大歓迎で応募する。 

役員・キャンパーの参加が必須については定例会・ミーティング 

 

〇未決定事項 

・毎年恒例？の新年会どうする？ 

・卒コン（追いコン） 

→国内係で担当 

１１月中に卒業生の日程調整（各キャンプの代表に今年卒業予定の人をライングループに）→決

定次第、役員ラインで報告 


